



船橋市より連絡

船橋市の指定管理施設である北総育成園(香取郡東庄町)において、利用者及び職員の新型コロナウイルスの集団感染が確認されました。現在船橋市では、北総育成園を所管する香取保健所、千葉県と連携しながら対応にあたっていますが、施設・事業所内で陽性者が発生するリスクについては、改めて危機意識を共有していくことが重要です。

各施設・事業所におかれましては、新型コロナウイルスについて、厚生労働省が示した感染対策マニュアル等に基づき、今一度感染拡大防止のための取組の徹底をお願いいたします。

下記に具体的な対応例を示しましたが、これら以外にも国の通知等を参考にして感染拡大防止の取組を実施されるようお願いいたします。

1. マスクの着用を含む咳エチケットや手洗いの励行
2. サービス提供時におけるマスクやエプロン、手袋の着用
3. 出勤前の検温と発熱時には出勤しないことの徹底
4. 利用者の検温等、毎日の健康管理の実施(記録を含む)
5. 送迎時の検温と、発熱が認められる場合には利用を断る取り扱いの実施
6. 現在船橋市新型コロナウイルス感染症相談センターにご相談いただく目安は37.5度であるが、利用者の体温が37度台前半であっても陽性となったケースがあり、軽い熱でも下がらない場合は保健所に相談すること
7. 食事介助の前の手洗いや清潔な食器での提供の徹底
8. 施設・事業所内の換気
9. 面会の制限、委託業者の立ち入りの管理



新年度が始まりました！

満開の桜に励まされるように、気持ちも新たに新年度がスタートしました。ポピンズは、新型コロナウイルス感染症対策を徹底し、通常通り営業をしております。皆様が安心して通える場作りに全力で取り組んでまいります。何よりも大切なものは命です。持病やその日の体調等を考慮し、ご家庭でご判断いただきますようお願い申し上げます。引き続き、マスクの着用・換気・手洗い・うがいにご協力をお願い致します。

連絡帳より

- 閉塞感につぶされそうな時、ポピンズさんの平常の運営に救われています。“コロナウイルスには感染しません”
- 今日作った作品を自分の部屋に掛けて嬉しそうでした。感謝。
- 写真を入れた壁飾り、さっそく飾りました。ありがとうございました。

